



SCHWINGKLUB AARBERG

2020 Aarberg, Juni

Hauptversammlung des Schwingklubs Aarberg 2017

Traditionell fand am ersten Freitag im Februar die Hauptversammlung des Schwingklubs Aarberg im Gasthof Löwen Aarberg statt. Der Präsident Dominik Matter begrüßte 39 Stimmberechtigte und Gäste und führte mit interessanten Anekdoten aus der Vergangenheit durch die Versammlung.

Mit Andryn Kocher konnte ein neues Mitglied im Schwingklub Aarberg aufgenommen werden. In einer Trauerminute gedachte der Klub den verstorbenen Mitgliedern. Dominik Matter wurde von der Versammlung für weitere zwei Jahre in seinem Amt als Präsident bestätigt. Im Weiteren wurden der Kassier Walter Burri, Jungschwingerleiter Lorenz Bönzli und der Beisitzer Thomas Zesiger in Ihren Ämtern bestätigt. Der Präsident bedankte sich bei der Gemeinde Aarberg für die jahrelange Unterstützung. Am Valti Vereinsfest in Aarberg betrieb der Schwingklub Aarberg ein Schnuppertraining welches rege von Jung und Alt besucht wurde. Ein Glanzpunkt war der Sieg von Stucki Christian am Unspunnen in Interlaken. Im SK-Aarberg konnte der Aufstrebende Robin Roth am Emmentalischen Schwingfest in Heimenschwand sich zum ersten Mal krönen lassen. Am Seeländischen Schwingfest in Meisberg konnte er diesen bereits bestätigen. Sein Bruder Dominik Roth konnte sich gleich vier Mal vor die Ehrendamen begeben. Davon ein Kantonalkranz am Bernisch Kantonalen Schwingfest. Der dritte im Bunde Philipp Roth, konnte sich am Seeländischen Schwingfest ebenfalls krönen lassen. Die Teilnahme am Unspunnen war für Dominik und Philipp Roth der Saisonhöhepunkt. Sie erzielten 55.50 respektive 55.75 Punkte. Die Jungschwinger vom SK-Aarberg konnten gesamthaft 12 Zweige nach Hause nehmen.

Ausblick

Der Nachwuchsschwingertag und das Seeländische Schwingfest 2018 findet am 16.+17. Juni 2018 in Dotzigen statt. Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. Im Weiteren ist bekannt, dass das Bernisch-Kantonale Schwingfest 2020 am 12. Juli in Aarberg ausgetragen wird. Dazu informierte der OK Präsident Christian Nussbaum welcher bereits am Bernisch-Kantonalen Schwingfest 2015 als OK Präsident fungierte. Das OK ist bereits vollständig zusammengestellt und freut sich auf die bevorstehenden Aufgaben.